



FAÇADE DE LA MAISON MÈRE DE LA CONGRÉGATION DE NOTRE-DAME, RUE SHERBROOKE.

TRÈS SAINT-PÈRE,

Après de longues années de privations et de sacrifices, les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, filles de la vénérable Mère Bourgeoys, peuvent entreprendre à Montréal, la reconstruction de leur maison mère détruite en 1893 par un incendie. Elles sont heureuses d'en mettre le plan sous les yeux de Votre Sainteté.

Humblement prosternées à vos pieds, elles vous prient, Très Saint-Père, de bénir ces travaux qui vont commencer bientôt ; mais surtout de les bénir elles-mêmes, avec les quarante mille enfants confiées à leur direction au Canada et aux États-Unis.

Montréal, le 8 décembre 1904.